
2747/AB-BR/2014

Eingelangt am 22.05.2014

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

Anfragebeantwortung

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 2970/J-BR/2014 der Bundesräte Kneifel, Kolleginnen und Kollegen**, wie folgt:

Fragen 1 bis 3:

In der Zentralstelle des Sozialministeriums sind MitarbeiterInnen an drei Standorten beschäftigt. An nur einem dieser Standorte, am Standort Stubenring 1, 1010 Wien, sind Einrichtungen der nachgefragten Art untergebracht. Bezüglich dieses Standorts wird auf die Beantwortung der an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft gerichteten Anfrage Nr. 2977/J-BR/2014 verwiesen.

Darüberhinaus gibt es im Bereich der nachgeordneten Dienststellen noch an folgendem Standort einen Kantinenbetrieb:

Bundesland	Standort	Anzahl	davon Pacht	nur für MA
Wien	Bundessozialamt, 1010 Wien, Babenberger Straße 5	1	1	nein ¹

¹ Externe können jedoch nur zu bestimmten Zeiten die Kantine benützen.